
＜グローバル⼈材フォーラム（講演）＞
1 グローバルリーダーシップとは何なのかについて班毎に意⾒を⾔って考えを深めることが出来たと
思いました。

2 私の考えるグローバルリーダーシップとは多様な価値観を受け⼊れながらも世界に⽬を向け⾃ら活
躍する⼈のことを⾔うと思う。

3 少し難しい内容だったが⾮常に為になったし、⾯⽩かった。

4 参加している中学⽣達が積極的ですごかった。

5 今、当たり前に思っている職業がＡＩにとって替わられてしまう話を聞いて焦りを感じました。”Ｗ
ｈｏ ａｒｅ ｙｏｕ”について⾃分⾃⾝よく考えてみたいと思います。

6 万能とも思えるＡＩに⼈間が勝つことは容易ではないけれど、⾃分のスキルを⾼めていくことでＡ
Ｉに勝つことができ、⾃分の価値も⾼まるのだと思うと今回のような経験が本当に重要なものだと
思いました。

7 ⾃分達で考えながら学ぶことが出来た。

8 ＡＩよりも⼈間のほうが勝っていることは持続させたいと思った。

9 ７つの⼒を⼤切にしていこうと思った。

10 これからの未来について真剣に考えさせるものだった。テンポが速く何とかついていった感じだっ
たが、このほうがどんどん頭に⼊ってくるので良いかと思う。

11 福原さんの話はとてもためになったし、⾃分が⽇本の教育システムのまま温く⽣きていたら駄⽬だ
なと気づいた。

12 とても⼼に残った講演だった。

＜模擬授業＞
1 学校ではあまり⾏わない授業で、だが確実に社会に出た際、役⽴つだろうと思った。

2 相⼿と交渉する上で情報をどう扱うかが本当に重要だということがよく分かった。今後、親や友達
と交渉する時には今回学んだ⽅法で有利な交渉をしたいと思いました。

3 私は今回ＤＪをやったのですが⾃分が考えていたことと相⼿が考えていたところが全然違うところ
があってコミュニケーションの難しさを感じました。

4 違う学校の⽣徒の意⾒を聞いて交換できたのが楽しかった。
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5 交渉は本当にコミュニケーションの⼀つだと思いました。この活動を通して班のメンバーとも打ち
解けて良かったです。

6 相⼿の意⾒を聞き、いかに⾃分に有利になるように話を進められたので良かったです。しかし、正
直⾔ってずる賢いを⾔ってしまったので、それが世の中に出て通⽤するかどうかは微妙だなと思っ
てしまいました。

7 ＤＪと実⾏委員という発想が⾯⽩かった。

8 ＤＪを⽂化祭に出演してもらうという交渉をするゼロサムゲームが楽しかった。

9 ⼼理学のようで⾯⽩かった。

10 現実味がありとても⾯⽩かった。

11 新しい友⼈が出来、本当に楽しかったです。また機会があれば参加したいです。

12 体験型で⾃分には関係ないと思っていたことが⾝近に感じられた。

＜異⽂化交流＞
1 異国の⽂化を知らないのは勿論、⽇本の⽂化についてもあまりうまく説明出来ないと感じた。

2 もっとたくさんの国の⽂化を知りたい。

3 ⾃分の英語⼒が⾜りないのが本当に悔しかったです。

4 とても良かった。⾃分の為になった。

5 ネイティブの英語に触れることが出来て、そして⽇本とは違う海外の⽂化についても知ることが出
来たので良い経験が出来たと思います。

6 留学⽣の⽅の出⾝国の特徴とかを教えてくれて新しく知ったことや初めてみたものが沢⼭あった。

7 いろいろなそれぞれの⽂化が聞けて良かったです。留学⽣のほうが⽇本のことを知っていて驚きま
した。

8 いろんな国の⽂化を知った。同じ班に英語を喋れる⼈がいて良かった。

9 外国の⽂化を沢⼭知ることが出来た。外国⼈は積極的な⼈が多いから話しやすかった。

10 国が違えば⽂化も全く異なるため、これからも世界を知るべきだと思った。



＜フォトウォークラリー＞
1 路線が滅茶苦茶複雑で最後のほうは滅茶苦茶⾛ったのでとても疲れました。でも桜が咲く中で京都
を巡れたのはとても楽しかったです。

2 歩き廻って少し疲れたけど、沢⼭の場所を廻ることが出来て楽しかった。

3 始めて会った⼈と沢⼭話せた。留学⽣の⽅がとても良い⼈で明るく盛り上げてくれた。もっと廻り
たかったです。

4 皆で作戦を考え楽しく協⼒して⾏えました。古都・京都を巡りながらも留学⽣と沢⼭コミュニケー
ションをとれたので良い経験となりました。

5 英語が苦⼿でも親しく話しかけてくれたのでとても接しやすくトライすることが出来た。

6 グループワークなど様々な体験ができ、とても貴重な体験が出来たと思いました。

7 留学⽣と交流してみて英語がもっと喋れるようになりたいと思った。

8 ⼭⾨をポイントにするとその建物の中に⼊ることがなく、本当にポイント集めになってしまって少
し悲しかった。せっかくの京都なので⼀つ⼀つの歴史を感じられるウォークラリーがしたかった。
タクシーＯＫなのが良かった。バスの地図が貰えないので⾃分達で考える良い機会となった。

9 ＲＩＶＯさんと廻り、すごく明るく、優しかったので英語が使えないのに必死で聞こうとしたら少
し⽇本語で喋ってくれて助かった。

10 ⾊々な場所⾏けて楽しかったです。ソフトクリームが美味しかったです。

＜全体＞
1 楽しかった。来年度も⾏きたい。

2 ⽇常⽣活では経験することの出来ない貴重な時間を過ごすことが出来ました。今回のことを将来に
活かしていけるよう頑張ります。

3 もう⼀泊あったほうがいい。もう少し有名な場所も⼊れて欲しい。

4 こんなにも多くの外国⼈と触れ合う機会は初めてだったのでとても良い体験となりました。

5 英語を通じて外国の⽅と分かりあえるのはとても素晴らしいと感じました。これからも英語⼒を強
めていこうと思います。

6 遠くからの参加だったので不安な部分も初めは沢⼭あったのですが同じ学校の⼈と同じグループ
だったこと、スタッフさんが優しかったことで楽しい２⽇間になりました。初めての京都だったの
ですがフォトウォークラリーのお陰で満喫できました。事前のお知らせメールも丁寧でとても助か
りました。ありがとうございました。

7 普段知ることのない⼤事な話を聞かせて頂いた。とても興味深かったです。



8 外国⼈と交流して英語の重要性を知り、京都を楽しむことが出来た。

9 とても⾝に付く内容が沢⼭で正直、⼤満⾜でした。特にウォークラリーでは皆で協⼒してやり切れ
た。

10 いつも⾼校に通っているだけだと留学⽣とコミュニケーションを取ることはあまり無いのでとても
新鮮でした。私のカタコトな英語でも理解してくれて留学⽣の⽅々はとても優しいし、私⾃⾝英語
をもっと勉強して上達したいと思いました。

11 ⾃分の英語⼒のなさを感じた。だが、英語を話すことに興味を持った。

12 班員全員が優しくて２⽇間とても楽しかったです。⼀⼈で参加しましたが友達が出来てとても嬉し
かったです。


